

## **Gegenläufiger Radweg Berg-am-Laim-Straße - Haidenauplatz**

### **Prüfantrag**

Der BA 5 schlägt vor zu prüfen, ob der stadtauswärts verlaufende Radweg zwischen Haidenauplatz und Friedenstraße kurzfristig durch Markierung verbreitert und für den gegenläufigen Radverkehr, von der Friedenstraße kommend, geöffnet werden könnte.

Sollte dies aus Platzgründen nicht möglich sein, bittet der BA darum, dass mittelfristige Lösungen aufgezeigt werden: Könnten beispielsweise Tram und MIV stadtauswärts auf diesen ca 70 Metern auf einer Spur zusammengefasst werden, wodurch der nötige Platz für einen kurzen gegenläufigen Radweg gewonnen würde?

### **Begründung**

Der Radverkehr aus der Friedenstraße Richtung Kirchenstraße/Innenstadt kann die Berg-am-Laim-Straße nicht überqueren. Zunächst bergan stadtauswärts fahren zu müssen, um am Mittleren Ring zu wenden, ist äußerst unattraktiv. Stattdessen wird der Radweg oft entgegen der vorgegebenen Fahrtrichtung genutzt, was untersagt ist und gefährlich sein kann.

Da das technische Rathaus und das Werksviertel einigen Berufs- und Besuchsverkehr auslösen, wäre es wichtig, eine praktikable und möglichst umwegfreie Lösung für den Radverkehr in Richtung Westen über den Haidenauplatz anzubieten.

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**